

INTERNATIONALES MUSIKFEST KREUTH

Zwei Höhepunkte des Klassikfestivals

Auftritt von Star-Cellist und Abschlusskonzert mit besonderen Gästen – Jeweils fünf Mal zwei Karten für beide Konzerte zu gewinnen

Wildbad Kreuth – Die Festivalwoche am Tegernsee beginnen am morgigen Dienstag. Dann startet das Internationale Musikfest Kreuth. In den kommenden zwölf Tagen treten in Wildbad Kreuth Stars und Newcomer der Klassikszene auf. Auf zwei Festival-Highlights freut sich das Organisationsteam rund um Gesamtleiter Dieter Nonhoff besonders: Am Mittwoch, 19. August, spielen Cellist Johannes Moser und Pianist Denis Kozhukhin, und am Samstag, 22. August, gestalten Sopranistin Christiane Oelze und das Ensemble La piccola banda das Abschlusskonzert.

Zum ersten Mal in Wildbad Kreuth zu Gast ist Johannes Moser. Wenn er am Mittwoch ab 19.30 Uhr im Festsaal auftritt, kommt er gerade aus den USA von Konzerten mit dem Los Angeles Philharmonic und dem Philadelphia Orchestra. Am Klavier begleitet ihn Denis Kozhukhin, der 2010 mit dem ersten Preis beim Königin Elisabeth Wettbewerb in Brüssel internationales Renommee errang. Die



Reizvoller Abschluss: Das Ensemble La piccola banda wirkt beim letzten Konzert des Festivals in Wildbad Kreuth mit, das sich Liedern und Instrumentalwerken der Nacht widmet.

FOTO: KN

beiden präsentieren die Sonate g-Moll Op. 19 von Sergej Rachmaninow, die Sonate für Violoncello und Klavier von Claude Debussy sowie die Sonate e-Moll Op. 38 von Johannes Brahms.

Geschichten der Nacht in Liedern und Instrumentalwerken vom Barock bis zur Gegenwart, von Vivaldi und Purcell bis hin zu Duke Ellington, widmet sich das Abschlusskonzert am Samstag ab 19.30 Uhr im Festsaal. Sopranistin Christiane Oelze, Interpretin wichtiger Opernarien sowie anspruchsvoller

Lied- und Konzertrepertoires, singt unter dem Motto „Et la lune descend“ – zu Deutsch: „Und der Mond geht unter.“ Lieder der Nacht, die sich mit dem Klang von Saxofon,

Streichern, Harfe und Akkordeon verbinden. Für letztere Melodien sorgt die Gruppe La piccola banda unter der Leitung von Saxofonist Lutz Koppetsch.

Unsere Zeitung verlost jeweils fünf Mal zwei Karten für die Konzerte am 19. und 22. August. Wer gewinnen möchte, muss folgende Frage richtig beantworten: In welchem Land trat Cellist Johannes Moser vor Kurzem noch auf? Schicken Sie uns eine SMS oder rufen Sie uns an (siehe Kasten). Bitte nennen Sie neben dem Lösungswort auch, zu welcher der beiden Veranstaltungen Sie gehen möchten.

Rufen Sie uns an!
01378 806615

0,50 EUR/Anruf aus dem deutschen Festnetz; Mobilfunk abweichend

Oder senden Sie eine SMS: 52020

mit dem Text MM WIN MB + Lösung + Name und Adresse

0,50 EUR/je SMS inkl. VFD2-Anteil 0,12 EUR